



**Stadt
Luzern**

Kommunikation

Ausstellung in der Korn- schütte: Vera Rothamel «Bilder im Raum»

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Vernissage:

Donnerstag, 3. Mai 2018, 18 Uhr

**Medienmitteilung und
Einladung zur Berichterstattung**

Luzern, 26. April 2018

Am Donnerstag, 3. Mai 2018, um 18 Uhr, wird die Ausstellung von Vera Rothamel mit dem Titel «Bilder im Raum» in der Kornschütte Luzern eröffnet. Die Ausstellung kann bis 21. Mai 2018 besichtigt werden.

Das Werk der Künstlerin Vera Rothamel ist vielfältig. Bei ihren Tafelbildern, Rauminstallationen, Arbeiten im öffentlichen Raum oder Lithografien stehen die Farbe und ihre Wirkung im Mittelpunkt. Stets spielen Überlagerungen, Mehrschichtigkeiten oder bewusst hervorgehobene Zwischenräume eine entscheidende Rolle.

In der Kornschütte zeigt Vera Rothamel ein Zusammenspiel von Tafelbild und Rauminstallation. Je nach Standpunkt eröffnen sich den Besuchenden andere Einblicke, lassen sich neue Einsichten entdecken. Die Wahrnehmung und das damit verknüpfte Erlebnis werden zum übergreifenden Thema.

Weitere Auskünfte erteilen Ihnen:

Stadt Luzern, Kultur und Sport

Verena Omlin, Kulturförderung

Telefon: 041 208 82 03

E-Mail: verena.omlin@stadtluzern.ch

Vera Rothamel

E-Mail: mail@verarothamel.ch

www.verarothamel.ch

Stadt Luzern

Kommunikation

Hirschengraben 17

6002 Luzern

Telefon: 041 208 83 00

E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch

www.kommunikation.stadtluzern.ch

Für den Veranstaltungskalender:

4. bis 21. Mai 2018

Vera Rothamel «Bilder im Raum»

Ausstellung in der Kornschütte Luzern, Kornmarkt 3

Vernissage: Donnerstag, 3. Mai 2018, 18 bis 20 Uhr

Begrüssung: András Özvegyi, Präsident des Grossen Stadtrates

Einführung: Urs Bugmann, Luzern

Finissage: Pfingstmontag, 21. Mai 2018, 14 bis 16 Uhr

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag: 10 bis 18 Uhr

Samstag, Sonntag und Feiertage: 10 bis 16 Uhr